

*Une maman ne s'en va jamais bien loin,
Elle se blottit dans nos cœurs
et y reste pour toujours.*

Alain HANSELMANN, à Bienne;
Denis HANSELMANN, à Chevroux;
Olivier HANSELMANN et sa fille Eve, à Yverdon;
Renée et Roger PARISOD-CUANY, à Constantine, et famille;
Marianne HANSELMANN, à Payerne, et famille;
ainsi que les familles HANSELMANN, parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Pierrette HANSELMANN-CUANY

leur très chère maman, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, cousine, parente et amie, qui s'est endormie paisiblement à son domicile le mardi 20 avril 2010, après une courte maladie supportée avec courage, à la veille de ses 71 ans.

Culte en l'église de Chevroux, le vendredi 23 avril 2010, à 13 h 30.
Honneurs à 14 heures.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile mortuaire: Hôpital Intercantonal de la Broye, à Payerne.

Domicile de la famille: route de Forel 1, 1545 Chevroux.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.